

CHICAGO TOUR EXPRESS

4 HARI / 3 MALAM atau 5 HARI / 4 MALAM

KEBERANGKATAN SAMPAI 31 JANUARY 2020

MINIMUM 2 ORANG – TOUR BASED ON SEAT IN COACH

TIBA DI CHICAGO SETIAP :

4 HARI : JUMAT, SABTU, SENIN

ITINERARY DENGAN KETIBAAN HARI SABTU

D1 Hometown – Chicago

D2 Chicago City Tour

D3 Milwaukee Lake Geneva Tour

D4 Route 66 Tour

=====

5 HARI : SENIN, SELASA, KAMIS

ITINERARY DENGAN KETIBAAN HARI SELASA

D1 Hometown – Chicago

D2 Chicago City Tour

D3 Milwaukee Lake Geneva Tour

D4 Prohibition, McCormick Tour

D5 Route 66 Tour

ITINERARY DENGAN KETIBAAN HARI KAMIS

D1 Hometown – Chicago

D2 Prohibition, McCormick Tour

D3 Route 66 Tour

D4 Chicago City Tour

D5 Milwaukee Lake Geneva Tour



Hari 01: **CHICAGO**

Setibanya di Chicago, Anda akan dijemput oleh perwakilan kami dan bersama sama dengan peserta lain diantar menuju hotel untuk beristirahat. Bagi Anda dengan ketibaan sebelum jam 15:00 akan mendapatkan FREE tour untuk berbelanja di **Fashion Outlets of Chicago**.

(Jam Penjemputan dari Airport – Hotel hanya tersedia jam 09:00 – 21:00)

Akomodasi : Best Western O’Hare atau setaraf

Hari 02: **ROUTE 66**

Hari ini anda akan diajak mengunjungi **Rute A.S. 66** atau yang dijuluki dengan *Mother Road*, dimana salah satu sistem Jalan Raya A.S. yang dimulai dari Chicago ke semua perjalanan menuju Santa Monica, California. Anda akan diajak ke *Adams Street* dan *Michigan Avenue*, yang merupakan titik awal Route 66. Kemudian anda akan diajak ke *Lou Mitchell* yang dikenal sebagai "Perhentian pertama pada Mother Road". Selanjutnya anda akan berhenti di Joliet dan mengunjungi *Old Joliet Prison Park* di mana serial TV terkenal Prison Break dibuat. Setelah itu, kita akan mengunjungi *Pontiac*, yakni *The Pontiac Oakland Automobile Museum* (Salah satu museum terbesar di dunia dengan koleksi Pontiac) dan *Museum of the Gilding Arts* (Toko di Rute 66 yang dulu terbuat dari emas. Di sini Anda juga bisa belajar cara membuat daun emas).

Akomodasi : Best Western O’Hare atau setaraf

Hari 03: **CHICAGO CITY TOUR**

Hari ini anda akan diajak untuk City Tour Chicago dimana dikenal dengan kota arsitektur top dunia dan juga dikenal sebagai tempat dengan gedung pencakar langitnya. Anda akan berjalan-jalan di Taman Millennium, yang dikenal dengan kombinasi dari arsitektur, patung dan desain lansekap yang menakjubkan yang terletak di jantung pusat kota Chicago. Anda akan melihat Cloud Gate, patung urban yang mengesankan dan salah satunya ruang publik terbaik. Anda juga diajak melihat Clarence Buckingham Memorial Fountain, salah satu air mancur buatan terbesar di dunia. Anda juga akan melakukan tur eksklusif ke Teater Chicago. Perhentian lain adalah Michigan Avenue, the Magnificent Mile, tempat Seni Institut Chicago, Grant Park, Menara Air Chicago yang bersejarah, pusat perbelanjaan dan toko butik. Untuk mendapatkan pemandangan terbaik dari kota yang terkenal ini, Anda dapat mengunjungi 360 CHICAGO yang menjulang 1.000 kaki di atas Danau Michigan dan cakrawala kota yang megah untuk melihat pemandangan paling menakjubkan dari pusat kota Chicago, tepi danau dan empat negara tetangga: Illinois, Indiana, Michigan, dan Wisconsin.

Akomodasi : Best Western O’Hare atau setaraf

Hari 04: **MILWAUKEE LAKE GENEVA**

Hari anda akan diajak mengunjungi **Milwaukee**, kota terbesar di Negara Bagian Wisconsin di mana Anda bisa melihat semangat Amerika sejati. Milwaukee adalah tempat kelahiran sepeda motor Harley-Davidson. Pertama-tama anda akan diajak mengunjungi *Museum Harley Davidson* yang memamerkan karya Amerika; Merk sepeda motor legendaris dengan koleksi 450 sepeda motor dan artefak termasuk sepeda motor Harley Davidson. Kemudian anda akan mengunjungi tempat pembuatan bir bersejarah *Miller Brewing Company*. Setelah makan siang, anda akan diajak menuju *Danau Jenewa*, kota resor favorit bagi penduduk Chicago. Anda juga akan diajak berjalan-jalan di samping danau dan naik kapal pesiar *Geneva Lake* (Cruise akan ditutup pada musim dingin).

Bagi anda yang mengikuti tour 4 Hari, anda akan diantarkan menuju **Airport** untuk penerbangan kembali ke tanah air.

(Penerbangan diharuskan setelah jam 20:00)

Akomodasi : Best Western O'Hare atau setaraf

Hari 05: **PROHIBITION, MC CORMICK TOUR**

Hari ini ada akan diajak untuk tur bus larangan Chicago yang terkenal dan mengunjungi "sisi gelap Kota Chicago ". Dalam perjalanan, anda akan diajak untuk mencicipi koktail menarik yang dibuat oleh bartender profesional di bar terkenal tempat AlCaroline kembali. Setelah makan siang, anda akan mengunjungi perkebunan megah dan taman seluas sepuluh hektar dari Cole-Robert R McCormick, mantan penerbit dan editor Chicago Tribune. Selanjutnya anda akan diajak untuk mengeksplorasi bagaimana Kolonel McCormick tinggal dari 1936-1955. Dan akan melihat warisan jurnalisme McCormick, sejarah, arsitektur, politik, amandemen pertama mengeluarkan patriotisme dan filantropi. *Jika Anda tidak mengikuti Mafia Tur, Anda dapat memilih Chicago University Walking Tour*. Kemudian, anda akan diantarkan menuju **Airport** untuk penerbangan kembali ke tanah air.

(Penerbangan diharuskan setelah jam 20:00)

BIAYA TOUR DALAM RIBU RUPIAH (IDR) X 1000

HARGA DEWASA = ANAK	SINGLE	TWIN	ORANG KE 3 & 4
4 HARI / 3 MALAM	10,020	6,980	5,330
5 HARI / 4 MALAM	12,780	8,820	6,770

BIAYA SUDAH TERMASUK :	BIAYA BELUM TERMASUK:
<ul style="list-style-type: none"> - 4 / 3 Malam Akomodasi - Jadwal Tour based on Seat In Coach (SIC) - Guide berbahasa Mandarin / Inggris - Kendaraan ber AC 	<ul style="list-style-type: none"> - Ticket pesawat International , Airport Taxes , Fuel Surcharge - Biaya ticket masuk di setiap objek wisata / Tour Tambahan tidak termasuk - Biaya pengeluaran pribadi seperti laundry, minibar, Porter - Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam tidak Termasuk - Asuransi perjalanan - Tipping yang diharuskan untuk pemandu dan pengemudi setara dengan Rp 150.000 / orang / hari (tipping dibayarkan di negara tujuan masing – masing dengan mata uang setempat) - Biaya tambahan pada saat Public Holiday, Festival, Convention dan High Season - Biaya Penjemputan bagi anda yang tiba diluar jam 09:00 – 21:00 setara dengan Rp 1.400.000 untuk 2 orang pertama, dan Rp 250.000 per tambahan orang

SYARAT DAN KONDISI :

1. ATS tidak bertanggung jawab atas biaya yang timbul diakibatkan keterlambatan pesawat, akibat tertahan di Imigrasi, dan bencana alam.
2. Harga Orang ke 3 danke 4 hanya mendapatkan 1 kamar tanpa tempat tidur tambahan.
3. Paket tour yang tidak dipergunakan sama sekali ataupun hanya sebagian bersifat non-Refundable (tidak dapat diuangkan kembali).
4. Tour, penjemputan, pengantaran berdasarkan Seat in coach (bergabung dengan peserta lain).
5. Waktu Tunggu penjemputan pada hari pertama di airport maksimal 1 jam setelah pesawat mendarat.
6. Jadwal tour & hotel dapat berubah sewaktu – waktu tanpa mengurangi isi dalam acara tour tersebut mengikuti kondisi yang memungkinkan.
7. Harga diatas dapat berubah sewaktu – waktu atau tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.